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B E S C H L U S S  
 

aus der 25. Sitzung 
des Ausschusses für Stadtentwicklung, Infrastruktur und Klimaschutz 

am Montag, 22.04.2024 
 

 

 
Öffentliche Sitzung 
 

 
4. Erwerb des Grundstückes Eicher Straße 6, Gemarkung Windecken 

Flur 7, Flurstück 31 
VL-42/2024 

 
Die Vorlage zum Erwerb des Grundstückes zur möglichen kurzfristigen Unterbringung von 
geflüchteten (derzeitige Widmung) wird erörtert.  
Es sollen ca. 10 - 15 Personen untergebracht werden. 
 
Herr Dassinger weist darauf hin, dass in der der Sachverhaltsdarstellung 5.000,00 Euro erwähnt 
sind, die von der Gesamtsumme von 320.000 € abzuziehen wären. Diese sind aber bereits in 
diesem Betrag berücksichtigt. 
 
Es gibt eine Rückfrage von Herrn Warlich zu der im Raum stehenden Zwangszuweisungen von 
Flüchtlingen durch den Kreis. Herr Erster Stadtrat Vogel erklärt, dass 300 Personen für 2024 
aufzunehmen sind.  
 
Wortmeldung Herr Koczkowiack mit der Frage zu einer Sanierung mit Photovoltaik (derzeit 
Gastherme). Dies ist lt. Herrn Dassinger nicht vorgesehen und sind im Haushalt nicht eingeplant. 
Laut Erstem Stadtrat Vogel stehen bei Photovoltaik-Anlagen kommunale Gebäude mit einem 
höheren Stromverbrauch im Vordergrund. 
 
Es gibt eine Rückfrage von Frau Kanzler zur Ausbaufähigkeit in der Nutzung der Liegenschaft. 
Herr Brück erörtert, dass die zukünftigen Nutzungsmöglichkeiten wandlungsfähig sind. Hier 
handelt es sich um den derzeitigen Bedarf. 
 
 
Beschluss: 
Mit dem Eigentümer des Grundstückes Gemarkung Windecken Flur 7, Flurstück 31 wird ein 
Kaufvertrag abgeschlossen. Der Kaufpreis der Immobilie beträgt inkl. Nebenkosten ca. 340.000,00 
€.  
 
Beratungsergebnis: 
Mehrheitlich angenommen. 
 
Abstimmungsergebnis  
Ja-Stimmen:   (8)   SPD (3), Grüne (2), CDU (2), FW N (0), FDP (0)  
Nein-Stimmen:  (0)   SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FW N (0), FDP (0)  
Enthaltungen:  (0)   SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FW N (0), FDP (0)  



 

 

Beschluss aus der 25. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Infrastruktur und Klimaschutz 2 von 2 

 
Herr Lochner war bei der Abstimmung nicht im Sitzungsraum. 
 




